



TRIBUNAL SUPERIOR DE MEDELLÍN

SALA LABORAL

Los Magistrados y Empleados de la Sala Laboral del Tribunal Superior de Medellín, lamentamos profundamente el fallecimiento del Honorable Magistrado de la Corte Suprema de Justicia

Dr. Jorge Luis Quiroz Alemán

Expresamos a su familia, amigos y Magistrados de la Corte Suprema de Justicia, nuestras más sinceras condolencias.

Exaltamos las grandes calidades personales y profesionales del Doctor **QUIROZ ALEMÁN**, a quien siempre recordaremos como una persona íntegra, amable, que con sus decisiones contribuyó al desarrollo de la jurisprudencia del país en bien de la justicia.

Elevamos oraciones a Dios por su eterno descanso y por la fortaleza de sus familiares, amigos y compañeros de trabajo, en estos difíciles momentos.

JAIME ARISTIZÁBAL GÓMEZ

PRESIDENTE